

Encore une belle sortie en ce dimanche 18 mai.

Après le rdv habituel du commerce, nous voilà partis pour cette dominicale menée par Gilles, notre Président, et fermée par sa majesté JLXIV.

Pas trop nombreux pour cette sortie, mais 2 nouveaux venus, Jo et Nanou sur une 1200 GS, bienvenue à eux.

Les cols des Alpes sont encore bien enneigés et certains toujours fermés. Arrivés au col D'Allos, JLXIV avait même froid entre ces murs de neige ! Quelle Chochotte ! 😊 Après s'être réchauffé en racontant quelques histoires, descente vers un coin pique-nique, équipé à proximité pour l'avant et l'après repas, et merci à Michel pour le pendant... Cela fait partie d'une bonne organisation !

On continue, direction le col de la Cayolle que je ne connaissais pas. Route agréable et toujours autant de neige, jolis panoramas, 1 écureuil qui traverse sans regarder et une marmotte au loin.

Au retour, pause-café dans le village de GUILLAUMES avec cette belle fontaine musicale très originale, aussi agréable pour les yeux que pour les oreilles. J'espère juste pour les habitants qu'elle ne fonctionne pas la nuit.

Encore un bout de chemin ensemble, puis retour vers nos foyers respectifs. Le plus difficile pour moi : les derniers km en solo ! Quelle idée d'habiter aussi loin ! Mais quand on aime, on ne compte pas ! (les km).

Voilà, belle balade bien menée, des arrêts réguliers pour notre confort et d'autres pour attendre les moins rapides, impeccable ! Vivement le 29 juin et le Turini.





Fred « Le Siamois »